



垂井町立表佐こども園 にこにこだより No.8



令和6年11月号

今年は、いつになく暖かい日が続きましたが、ようやく晩秋らしい気候となっていました。子ども達は、園周辺の神社や公園、相川河川敷等に出かけ、木の実や色付いた葉っぱを拾って色の違いや大きさ、数を比べて遊んだり、製作に取り入れて遊んだりしています。これからどんどん寒くなりますが、戸外遊びや園外散歩をする機会をたくさん設け、秋から冬への季節の移り変わりを実感できるようにしていきたいと思います。

運動遊びの参観

1・2歳児



車掌さんになりきって、
♪どうぶつれっしゃ♪を
踊りました。

3歳児



かわいいフルーツの衣装を着て
♪いろいろたんけんたい♪を
踊りました。

4歳児



親子競技『デカパン競争』では、
大好きなお父さん・お母さんと一緒に
息を合わせて走りました。

5歳児



『速く走りたい』『勝ちたい』等、
それぞれの思いをこめて、
全力で走りきました。

秋晴れの中、運動遊びの参観を行いました。たくさんの観客を前にして、少し緊張していた子ども達ですが、大きな歓声や温かい拍手を受けながら、踊ったり走ったりと体を思いきり動かすことの気持ちよさや応援してもらうことの嬉しさを十分に味わうことができました。



う～ん。
ぬけない～！



よいしょ！
よいっしょ！



たくさんの
地域の方に
お世話になりました！

5月に寿会の方と一緒に植えたさつま芋の収穫時期が来ました。さつまいも畑に出かけては、「大きくなったかな?」「たくさんできたかな?」と楽しみにしていた子どもたちです。芋掘りでは、一つのツルに何個もさつま芋ができているのを見て、びっくり！！たくさん出てくるさつま芋に笑顔いっぱいになり、収穫する喜びを感じることができました。



園に持ち帰ったさつま芋のツルは、綱引きをしたり、
リースを作ったりして遊びました。



家庭教育学級(親子体操)



家庭教育学級で一緒に親子体操をしました。大好きなご家族と一緒に体を動かす子ども達の表情から『一緒にできて嬉しいな』という気持ちが伝わってきました。